

PRESSEINFORMATION

PRESSEINFORMATION

12. März 2013 || Seite 1 | 2

Jetzt anmelden: Bewerbungsphase für die JuniorAkademie Bayern 2013 läuft

Bereits zum fünften Mal lädt das Fraunhofer-Institut für Integrierte Schaltungen IIS besonders begabte und engagierte Jugendliche zu zwei Wochen Ferienforschung ein. Vom 4.-17. August 2013 können sich 40 ausgewählte Mädchen und Jungen im Schullandheim Pottenstein intensiv mit Mathematik, Multimedia-Programmierung, Chemie und strategischer Spieleentwicklung auseinandersetzen. Lehrer von bayerischen Gymnasien und Realschulen können Schüler bis zum 16. März 2013 empfehlen.

»Für die immer komplexer werdenden Herausforderungen unserer Welt brauchen wir Persönlichkeiten, die mit hoher Kompetenz, wacher Intelligenz und sozialem Verantwortungsbewusstsein ihre Aufgaben erfüllen. Die Förderung begabter, motivierter Jugendlicher und junger Menschen gehört zur Mission der Fraunhofer-Gesellschaft.« Das betont Dr. Alexander Kurz, Fraunhofer-Vorstand Personal und Recht der Fraunhofer-Gesellschaft und Schirmherr der Bayerischen JuniorAkademie, in seinem Grußwort für die Programmbroschüre 2013.

Zum Programm gehören Kurse im Schullandheim Pottenstein und eine Exkursion ins Institut nach Erlangen-Tennenlohe. Zum Abschluss präsentieren die Jugendlichen das Gelernte bei einer Festveranstaltung im Fraunhofer IIS. Die JuniorAkademie Bayern wird zum Großteil vom Fraunhofer IIS ermöglicht.

Bewerbung ist bis 16. März 2013 möglich

Die JuniorAkademie Bayern steht Schülerinnen und Schülern offen, die besonders begabt, wissbegierig, leistungsbereit und vielfältig interessiert sind sowie die Jahrgangsstufe 8 oder 9 an Gymnasien oder Realschulen in Bayern im Schuljahr 2012/2013 besuchen.

Voraussetzung ist die Bereitschaft und die Begeisterung, neue Themen selbständig und gemeinsam in einer Gruppe zu erschließen, zu bearbeiten, zu dokumentieren und zu kommunizieren. Damit dies gelingt, ist es von hoher Bedeutung, dass alle Teilnehmenden über eine ausgeprägte Sozialkompetenz verfügen.

Lehrer von bayerischen Gymnasien und Realschulen können die Jugendlichen bis 16. März 2013 vorschlagen. Das ausführliche Programm sowie die Anmeldeunterlagen haben alle bayerischen Gymnasien und Realschulen bereits per Post erhalten.

Redaktion

Thoralf Dietz | Telefon +49 9131 776-1630 | thoralf.dietz@iis.fraunhofer.de | Fraunhofer-Institut für Integrierte Schaltungen IIS | Am Wolfsmantel 33 | 91058 Erlangen | www.iis.fraunhofer.de |

FRAUNHOFER-INSTITUT FÜR INTEGRIERTE SCHALTUNGEN IIS

Ausführliche Informationen zur Bewerbung und zum Programm finden Sie unter www.iis.fraunhofer.de/juniorakademie.

PRESSEINFORMATION

12. März 2013 || Seite 2 | 2



**Beim Besuch im Fraunhofer IIS
lernen die Jugendlichen das
Löten auf einer Platine: ein
erster Schritt in die Welt der
Elektrotechnik!**

Foto: Fraunhofer IIS I

Bild in Druckqualität:

www.fraunhofer.de/pr

Die **Fraunhofer-Gesellschaft** ist die führende Organisation für angewandte Forschung in Europa. Unter ihrem Dach arbeiten 66 Institute an Standorten in ganz Deutschland. Rund 22 000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bearbeiten das jährliche Forschungsvolumen von 1,9 Milliarden Euro. Davon fallen 1,6 Milliarden Euro auf den Leistungsbereich Vertragsforschung. Über 70 Prozent dieses Leistungsbereichs erwirtschaftet die Fraunhofer-Gesellschaft aus Aufträgen der Industrie und öffentlich finanzierten Forschungsprojekten. Internationale Niederlassungen sorgen für Kontakt zu den wichtigsten gegenwärtigen und zukünftigen Wissenschafts- und Wirtschaftsräumen.

Weitere Ansprechpartner

Yvonne Kauer | Telefon +49 9131 776-1659 | yvonne.kauer@iis.fraunhofer.de | Fraunhofer-Institut für Integrierte Schaltungen IIS I
www.iis.fraunhofer.de